

Reñaca, le 17 février 2022

Chers parents,

J'espère que vous êtes en bonne santé et que ces quelques semaines de vacances auront permis à vos enfants et à vous-mêmes de prendre un repos bien mérité.

A quelques jours de la rentrée, j'ai le plaisir de vous rappeler les horaires de fonctionnement et le code vestimentaire actualisé dont les informations détaillées figurent sur le site internet de l'établissement.

https://www.jdalembert.org/horarios-2022_a1579.html

https://www.jdalembert.org/Code-vestimentaire-Uniforme-2022_a1582.html

Les listes de fournitures sont aussi disponibles sur le site du lycée ; les élèves sont invités à apporter leur matériel dès le premier jour.

Le mardi 1^{er} mars, premier jour, les élèves du Secondaire (6^{ème} à Terminale), entreront par la porte principale (Las Perdices), iront se ranger devant leur classe et seront pris en charge par leur professeur principal selon les horaires suivants ; aucun élève ne pourra déjeuner sur place.

	Accueil des élèves	Départ des élèves
6 ^{ème} et 5 ^{ème}	8h15	12h20
4 ^{ème} et 3 ^{ème}	10h25	12h20
2 ^{nde} 1 ^{ère} et Terminale	14h25	17h25

A partir du **mercredi 2 mars** les classes fonctionneront suivant l'emploi du temps normal accessible sur Pronote.

Seuls les élèves de 3^{ème}, 2^{nde}, 1^{ère} et Terminale avec autorisation parentale pourront sortir de l'établissement au moment de la pause méridienne.

Le restaurant scolaire ne produira pas de repas et le kiosque restera fermé. ; les élèves pourront prendre leur pique-nique au réfectoire.

Le retour à l'obligation de présence des élèves dans les établissements scolaires ne doit pas nous faire oublier les précautions à prendre pour éviter la propagation de l'épidémie de COVID 2019 avec ses conséquences sur le fonctionnement du lycée.

La prise de conscience, le sérieux, et le respect des règles à suivre doivent mobiliser chacun et ne souffrir aucune exception ni aucun relâchement.

En application du Protocole sanitaire nous vous rappelons que tous les élèves devront porter un masque de protection de préférence de type chirurgical, respecter les distances de sécurité et les gestes de prévention, et qu'ils recevront une dose de gel hydro alcoolique à l'entrée.

Les récréations se dérouleront dans des zones délimitées ; les élèves devront utiliser les toilettes qui leur sont affectées.

Enfin, les entrées des parents dans l'établissement pour des visites ou des entretiens devront être programmées à l'avance (sur Rendez-Vous)

Avec mes salutations les plus cordiales

Jean-Luc Montes

Proviseur-Adjoint

Estimados apoderados,

Espero que se encuentren bien de salud y que estas semanas de vacaciones les hayan proporcionado a ustedes y a sus hijos un merecido descanso.

A pocos días del inicio del nuevo curso escolar, me complace recordarles el horario de funcionamiento y la actualización del código de vestimenta, cuyos detalles se pueden encontrar en la página web del colegio

https://www.jdalembert.org/horarios-2022_a1579.html

https://www.jdalembert.org/Code-vestimentaire-Uniforme-2022_a1582.html

Las listas de útiles también están disponibles en el sitio web del colegio; se ruega a los alumnos que traigan sus materiales el primer día.

El martes 1 de marzo, primer día, los alumnos de Secundaria (Sexto a 4to Medio) entrarán por la puerta principal (Las Perdices), irán ponerse en filas al frente de su clase y serán recibidos por su profesor jefe según el siguiente horario; ningún alumno podrá almorzar en el colegio.

	Acogida de los alumnos	Salida de los alumnos
Sexto y séptimo	8h15	12h20
Octavo y primero Medio	10h25	12h20
Segundo, tercero y cuarto Medio	14h25	17h25

A partir del miércoles 2 de marzo, las clases se desarrollarán según el horario habitual disponible en Pronote.

Sólo los alumnos de enseñanza Media, con autorización de los padres, podrán salir del colegio a la hora de almuerzo.

El Casino no elaborará comidas y el quiosco permanecerá cerrado; los alumnos podrán almorzar con su cocaví en las dependencias el mismo casino.

La obligación presencial de los alumnos en los colegios no debe hacernos olvidar las precauciones que hay que tomar para evitar la propagación de la epidemia de COVID 2019 con sus consecuencias en el funcionamiento del establecimiento.

La concienciación, la seriedad y el respeto de las normas a seguir deben movilizar a todo el mundo y no sufrir ninguna excepción o relajación.

En aplicación del Protocolo Sanitario, recordamos que todos los alumnos deben llevar una mascarilla protectora, preferentemente de tipo quirúrgico, y deben respetar las distancias de seguridad y los gestos preventivos. Se les administrará una dosis de alcohol gel en la entrada.

Los recreos tendrán lugar en las zonas designadas; los alumnos tendrán que utilizar los baños que se les asignen.

Por último, la entrada de los padres en la escuela para visitas o entrevistas debe programarse con antelación (con cita previa)

Saludos cordiales

Jean-Luc Montes

Proviseur-Adjoint